



Los Diputados Omar Castañeda y Anylú Bendición se suman a Mejía Berdeja



Dos nuevas adhesiones de legisladores morenistas al proyecto de Ricardo Mejía Berdeja se han producido este fin de semana. Se trata del Diputado Federal Omar Castañeda y la Diputada Local Anylú Bendición.

La diputada Anylú Bendición ha sostenido “Ricardo Mejía es el mejor cuadro del movimiento para liderar el cambio en Coahuila. Cuenta con la confianza del presidente de la Republica, Andrés Manuel López Obrador, con el apoyo de la militancia y una trayectoria intachable de honestidad, congruencia y resultados”.

Así mismo pidió a los demás aspirantes a sumarse al proyecto de Mejía Bermeja pues es el único que garantiza el cambio en Coahuila.

Hasta el momento han manifestado el apoyo a la aspiración de Ricardo Mejía Berdeja para dirigir los Comités de Defensa de la 4T la totalidad de diputados locales y federales de MORENA en Coahuila, los 8 presidentes municipales de ayuntamientos gobernados por el instituto guinda junto con las recientes adhesiones del Diputado Local, Rodolfo Walls, y Diputado Federal, Shamir Fernández.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/9/5/los-diputados-omar-castaneda-anylu-bendicion-se-suman-mejia-berdeja-730469.html>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

06/09/2022

LEGISLATIVO